

Cuba contre l'Argentine à la Coupe Panaméricaine de volleyball



L'équipe féminine de volleyball de Cuba affrontera demain celle de l'Argentine à l'ouverture de la phase des quarts de finales de la 13^è Coupe Panaméricaine, qui prendra fin le 19 à Mexico.

Les Cubaines et les Argentines, sont troisièmes et secondes des groupes A et B respectivement. Les Canadiennes, secondes du groupe A rencontreront les Portoricaines, troisièmes du groupe B.

Les gagnants de ces rencontres devront affronter en demi finales, la République Dominicaine et les États-Unis, leaders des groupes A et B.

La Coupe Panaméricaine accorde des qualifications pour le Grand Prix de 2015.

Trinité et Tobago, qui occupe la dernière place du groupe A, a terminé 11^è. De telle sorte que les places de la 7^è à la 10^è seront disputées dans la ville mexicaine de Pachuca, les 17 et 18 juin.

Le premier jour s'affronteront la Colombie et le Pérou et le Mexique et le Costa Rica.

Les Dominicaines avaient occupé la première position du groupe A avec 22 points, 5 victoires et aucune défaite. Les Canadiennes viennent ensuite avec 16 points 3 victoires et 2 échecs, les Cubaines, avec 15 points, 3 victoires et 2 défaites les suivent. Le Mexique a occupé la 4^e place, le Pérou la 5^e et Trinite et Tobago la 6^e.

Les Étatsuniennes avec 20 points ont commandé la poule B. Elles ont gagné les 4 matchs disputés. Les Argentines sont venues après avec 3 matchs gagnés et 1 perdu, qui leur a donné 15 points. Les Portoricaines avec 2 et 2 ont accumulé 10 points. Les Colombiennes occupent la 3^e place et les Costariciennes qui ont perdu leurs 4 matchs, la dernière.

La Coupe donne 6 places pour les équipes du Nord, de l'Amérique Centrale et de la Caraïbe et deux pour les pays sud-américains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/26044-cuba-contre-largentine-a-la-coupe-panamericaine-de-volleyball>



Radio Habana Cuba